
Pièces 3 Pièces

Superficie 99 m²

Référence 84984829

Prix 389 500 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Je vous propose en exclusivité, proche toutes commodités, une maison provençale

typique  dans  le  quartier  historique  du  Vieux  Cannet,  pleine  de  charme  et

d'authenticité avec ses 2 balcons, sa vue mer et sur l'îles Ste Margueritte depuis le

dernier  étage.Elle  se  compose  d'un  salon  avec  cheminée,  ouvrant  sur  un  jolie

balcon  noyé  dans  un  magnifique  Bougainvillier.Au  1ier,  une  belle  cuisine-salle  à

manger  et  son  balcon  pour  les  petits  déjeuner  au  soleil,  une  buanderie  et  un  wc

invités.Au  2e,  une  chambre  avec  dressing  et  une  salle  de  bain  avec  baignoire,

douche et wc.Au dernier étage une chambre ...

On exclusivity, close to all facilities, a typical Provencal house in the historic centre

of Le Vieux Cannet, full of charm and authenticity with its 2 balconies, sea view and

view  of  Ste  Margueritte  island  from the  top  floor.At  the  groundfloor  a  living  room

with  fireplace,  opening  onto  a  pretty  balcony  surrounded  by  a  magnificent

bougainvillea.On the  1st  floor,  a  beautiful  kitchen-dining  room with  its  balcony  for

breakfast in the sun, a utility room and a guest toilet.On the 2nd floor, a bedroom

with dressing room and a bathroom with bath, shower and toilet.The top floor has

a children's ...

INFINITY GROUP IMMOBILIER

112 BOULEVARD SADI CARNOT - 06110  LE CANNET

Contacter l'agence
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